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新入社員への質問

①. 座右の銘は？
②. 最も打ち込んできたこと
③. 休日の過ごし方
④. 学生時代のあだ名
⑤.OTSの印象
⑥. 興味をひかれた先輩社員

初秋のころ皆様いかがお過ごしでしょうか。
9月に入り少しずつ日も短くなってきましたね。

秋桜も咲こうかというこの時期に、桜の画像でお届けする今月号のOpenTalkS!
季節感の欠如と侮ることなかれ、今月号は今年 4月にOTSに入社した
　超フレッシュでヤングな新人をハッスルして紹介しちゃいます！

拝啓

敬具

新砂センター配属　山口さん
①『人生がわかるのは、逆境のときよ。
　私は好きなことしかしない。』
　『私は自分の人生を、自分が好きなことだけで
　切り開いてきたの。』
　ココ・シャネル氏の名言が大好きです。
　格好良い女性に憧れ持っています。

②美術大学でしたので、水彩画を中心とした作品制作に打ち込んできました。
友人とデザインフェスタに出展したこともあり、その時はかんざしやピアス
などのアクセサリーも作ったりしていました。
③ショッピングです。ビンテージショップや画材屋巡りが特に好きです。
④都乃→「ひろの」ですが、中学生時代から「との」と呼ばれます。
　確かに「との」と解釈しちゃいますよね。
⑤明るく、働いている方々が接しやすいなという印象でした。
　実際配属されてみても、印象通り素敵な方ばかりです。
⑥会社説明会で声を掛けて頂いた高橋さん　
　に一目惚れしました。仕草やしゃべり方な
　ど全てが女性らしくて憧れちゃいます。

湾岸センター配属　前野さん
①『いちばんたいせつなことは、目に見えない。』
　どんな関係だとかどれだけ時間を費やしたかなど、
　実際に見えるものだけが重要なのではないというこ
　とに共感しました。
②吹奏楽部。打楽器担当でした。
全部好きですが、一番楽しかったのは鍵盤楽器です。

③家でのんびりだらだらすることが多いです。
④さらを
⑤第一印象は温かい雰囲気だと感じました。
　配属された今でもそれは変わりません。
⑥女性社員のSさんです。目を見て話をじーっと聞いてくださるところが
　好きで、もっとお話しをしてみたかったです。

先輩社員からの質問【入社前と入社後のギャップはありましたか？】

業務上のギャップですが、思っていた以上
にお客様と接する機会が多く、物流のお仕
事は丁寧なコミュニケーションなしでは成
り立たないのだと理解できました。

葛西センター配属　岩﨑さん
①『「できること」が増えるより、
　「楽しめること」が増えるのが、いい人生』
　趣味には妥協したくないという自分の考え
　を肯定してくれているように思えて、いい
　なと思います。
②一番長く続けてきたことは絵を描くことです。これは一番長く続けてきた
　ことであり、一番「上達したい」という気持ちを持ってやってきたことで
　もあります。
③外出はほとんどせず、漫画を読んだり動画を見たり、絵を描くなどしての
　んびり過ごすことが多いです。
④神（髪と掛けている）、お嬢、いわでれら（岩崎＋シンデレラ）など…
　髪が長いので、そこから受ける印象を元に付けられたあだ名が多いですね。
⑤パワフルな方が多いイメージです。時々皆さんのパワーに圧倒されそうに
　なります。会社でいうと、堅実でありつつもチャレンジ精神も豊富な印象
　を受けます。

⑥堀江センターの武藤さん 
研修でお世話になった際はとても話しやすいイ
メージだったのですが、社員の方々のお話を聞く
と人見知りで無口だというイメージを持った方が
多かったので、何か変わられるきっかけでもあっ
たのかと興味を持ちました。

①『凡事徹底』
　誰でもできる当たり前の事を自分しかで
　きないものにするために、一生懸命やる
　という意味が入社したばかりの私にはと
　ても大切だと思っています。

堀江センター配属　山﨑さん

②もっとも打ち込んできた事は吹奏楽です。
　小学 5年生の頃から中学・高校と吹奏楽部に所属し、8年間トランペッ
　トを担当していました。学生生活 1番の思い出でもあります。
③外出するときはアウトレットなどでショッピングをしています。
　外出しないときは youtube で好きな動画を見て過ごしています。
④学生時代のあだ名は、名前の漢字で星を使っている事から【ほっしー】　
　と呼ばれていました。このあだ名は部活動の先輩が考えてくれました。
⑤OTSの印象は明るく笑顔が素敵な方が多いイメージです。
不安な時など笑顔で大丈夫？と声をかけてもらえるだけでとても安心でき、

頑張ろう！と思う事ができとても助けていただいていま
す。
⑥堀江センター筱原さんです。
研修期間中、配属後ととてもお世話になっています。
筱原さんはいつも笑顔で明るく接してくださるのですが、
仕事の時はしっかり切り替えて、係長としての仕事をこ
なしている姿を見て、私の中であこがれの先輩社員です。


